

交番だより

福山東警察署 ☎ 084-927-0110
油木交番 ☎ 2-0123

積雪・凍結期の交通事故防止

~冬の道を安全・快適に走るために~

- 雪道を走行するときは…
 - 速度を落とし、車間距離を十分にとって運転しましょう。
 - 急ハンドルや急ブレーキは、横滑りの原因となり大変危険です。ハンドルやブレーキの操作は特に慎重にしましょう。
 - ・アクセルはゆっくり踏み込む
 - ・ブレーキは早めにゆっくりとかける
 - ・カーブでは、手前の直線で十分減速する
 - 雪道を走行するときは、できるだけ他の車が通った跡を走行しましょう。
 - 地盤がゆるんできることがあるので、山道などでは路肩に寄り過ぎないようにしましょう。
 - 車の性能を過信しないようにしましょう。
 - ・スタッドレスタイヤでも制動距離は乾燥した路面に比べて圧雪路で3倍以上、凍結路では5倍以上になります。
 - ・4WD車でもブレーキ性能は2WD車と変わりません。



急ぐほど 正しく はっきり 110番

「110番」は、事件・事故や不審者の情報などを警察に知らせていただく緊急電話です。

みなさんの身边で発生した事件・事故を見たり聞いたり、また、犯罪の被害にあわれたときは、すぐに110番してください。



町内の交通事故

~ 12月分 ~



物損事故 42件
人傷事故 2件

交通事故 0 の町を目指そう !

油木高校
YUKI HIGH SCHOOL
JOURNAL
ジャーナル

校内マラソン大会

11月18日(金)、恒例の

校内マラソン大会が行われました。コースは油木高校発着で男子10km、女子5km。美しい紅葉の中、上り下りのきつい山道を自らの記録に挑戦しました。



成績上位 男子 優勝	2年 入江	良介
準優勝	3年 収口	伸二
第3位	2年 横山	皓和
女子 優勝	3年 高延	綾弥
準優勝	2年 寄定	秀美
第3位	2年 亀崎	良恵

人権学習講演会

12月14日(水)、油木山村開発センターで人権学習講演会が開催されました。講師は、福山市御幸町にある「ホロコースト記念館」館長の大塚信牧師。演題は「あなたにできること 私にできること」。当日は、一般的な参加もあり牧師の熱い話ぶりに、会場内は熱気になりました。生徒の感想文から~「初めてホロコーストの話を聞きました。その中で、館長の大塚さんが、まず、自分から行動をしていくことが大切だといっていました。小さいことを自分ひとりでやってもしょうがないと思わず、こつこつ行動していくたいと思いました。そして、人間は本来「善」なのだと希望を失わなかった『アンネの日記』を通して平和の大切さを感じたいと思いました。」



課題研究発表会

11月30日(水)、油木山村開発センターで課題研究発表会が開催され、3年生がプレゼンテーションを行いました。今年度の発表者と発表テーマは、「人文科学系」講座から矢田貝裕規君「タイタニックの真実」、「社会科学系」講座から田辺高士君「世界の食糧問題」、「理数系」講座から杉田也君「電気自動車ー仕組みと性能ー」、「健康科学系」講座から児玉暁憲君「バラリントピックについて」、「生活科学系」講座から平岡育枝さん「犬種の選び方」、「国際文科系」講座から門麻奈美さん「GRAMMY AWARDSについて一人種類を超えてー」。それに産業ビジネス科から江村佳子さん他による「こんにゃくスponジづくりに挑戦 Part II」。それぞれにすばらしい発表でした。



プロジェクト発表県大会

12月15日(木)、広島県学校農業クラブプロジェクト発表県大会が沼南高校で開催されました。油木高校からは3年生14名、1年生3名の計17名が参加しました。発表は4部門で競われ、本校チームは「食料」「文化・生活」「その他」の3部門で最優秀賞を獲得、「環境」で優秀賞というすばらしい成績を収めました。

